

日之影小学校 地域ネットワーク会 広報誌

やまびこ

平成26年度青少年伝統芸能発表大会！



文化財愛護少年団は大楠・小崎地区の方々の指導を受けながら、小学生3名(田中錠君、山本奏君、佐藤文太君、)で活動しています。

10月26日(土)の溪谷祭りの会場で、青少年伝統芸能発表大会が行われました。

今年は昨年度と違い、天気に恵まれ、多くのお客様に見守られながらの発表会となりました。3・4・5年生の文化財愛護少年団による大楠・小崎神楽の舞、3～6年生による「古園棒術」の演舞、「団七踊り」を披露しました。

「追川団七踊り」は、高見昭雄さんに指導を受けてきました。1学期から練習を始め、運動会の時に披露しました。3・4・5年生は初めての「団七踊り」だったので練習には力が入りました。

狭い舞台をうまく使ってとても上手に踊っていました。



古園棒術は赤星伸幸さんや赤星みや子さんを始めとする古園地区の方々の支援と協力を受けて練習してきました。

例年3・4年生が踊ってきましたが、本年度は3～6年生で演じました。人数が少なくなってきたためです。練習の成果を発揮して発表できました。

花いっぱい活動(ポット植え替え) 小さな花の苗を大きくきれいな花に育てましょう。

10月28日(火)に、花いっぱい活動を行いました。今回は、種まきして本葉が出たパンジーやビオラなどの花の苗をポットに植え替える作業です。

商工会婦人部の方々(5名)や神影地区福寿会の方々(2名)の協力を得て、子どもたちと一緒に植え替えを行いました。植え替えるときには根を傷つけないように細心の注意を払いながら手際よくやっていました。苗はまだ小さくて無事に育つか心配ですが、水やりなどのお世話をきちんとしていきたいです



秋の収穫2題



サツマイモの収穫!

1・2年生はこのほど、生活科で育ててきたサツマイモを収穫しました。

掘ってみると、芋の数は昨年より少ないかなという気はしましたが、大物の芋が多かったようです。収穫のあと、焼きイモをしておいしく頂きました。

棚田で稲刈!

10月29日(水)に、大楠地区の山本哲也さんを始め地区の方々の協力を得て、5・6年生は鎌を使って稲刈をしました。

刈り取った稲を束ねて掛け干し体験までさせていただきました。

